

GRUNDSCHULE BEUREN / HW.



ELTERNBRIEF NR. 11 (SCHULJAHR 2019/20)

Schulstraße 4

54413 Beuren

☎ 06586/292

✉ gsbeuren@web.de

www.grundschule-beuren-hw.de

Beuren, 22.06.2020

Sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte,
das Ende des Schuljahres naht und ich möchte Ihnen einige wichtige Mitteilungen zukommen lassen:

Der **Abschlussgottesdienst** und die **Verabschiedungsfeier** der Viertklässler wird aller Voraussicht nach auf dem Schulhof stattfinden. Bei schlechtem Wetter werden wir auf die Schulturnhalle bzw. die Kirche ausweichen. Aus gegebenem Anlass dürfen deshalb pro Viertklässler leider nur zwei Begleitpersonen mitkommen. Ich bitte wegen dieser Maßnahme um Verständnis. Den genauen Ablauf wird Frau Klar Ihnen mitteilen.

Der Unterricht endet am letzten Schultag (3.7.2020) für alle Präsenzschilder um 12.05 Uhr, es findet keine Notbetreuung statt. Wir werden an diesem Tag 22 Kinder verabschieden können, die alle erfolgreich das Ziel der Grundschule erreicht haben. Die Schulgemeinschaft wünscht allen zukünftigen Fünftklässlern viel Glück und Erfolg auf ihrem weiteren Lebensweg. Ein herzliches Dankeschön geht an Frau Klar, die die Kinder 4 Jahre lang begleitet hat.

Um unseren Viertklässlern nach all den Einschränkungen einen schönen Abschlusstag zu ermöglichen, werden die Präsenzgruppe der Klasse 1 und die Klasse 3b ihren letzten Schultag (verbunden mit der Zeugnisausgabe) bereits am 2.7.2020 haben. Ich hoffe, Sie haben für diese Regelung Verständnis. Sollten Sie keine Betreuungsmöglichkeit haben, können Sie Ihre Kinder zur Notbetreuung anmelden.

Frau Breit wird unsere Schule auf eigenen Wunsch verlassen und zukünftig an der Grundschule Thalfang unterrichten. Im Namen der ganzen Schulgemeinschaft bedanke ich mich bei ihr für ihr Engagement und wünsche ihr für die Zukunft alles Gute.

Frau Grill hat vor Kurzem Ihre 2. Staatsprüfung erfolgreich abgelegt. Ich gratuliere ihr ganz herzlich und wünsche ihr für die Zukunft ebenfalls alles Gute und viel Freude im Umgang mit den Kindern. Vielen Dank auch den beiden Mentorinnen Frau Klar und Frau Zender-Marx, die Frau Grill von schulischer Seite aus betreut haben.

Abschließend bedanke ich mich bei meinen Kolleginnen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, bei der Schulelternsprecherin Frau Andrea Marx und den Mitgliedern des Schulelternbeirates, bei allen Klassenelternvertretern sowie beim Förderverein für die vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit im Schuljahr 2019/20 und hoffe, dass wir im nächsten Schuljahr weiter daran anknüpfen können.

Der **erste Schultag** nach den Sommerferien ist am 17. August 2020. Einen Tag später findet die Einschulungsfeier der neuen Erstklässler statt. Da mir keine offiziellen Informationen von der ADD vorliegen, kann ich Ihnen nur das mitteilen, was in der Presse zu erfahren ist. Demnach sollen ab diesem Zeitpunkt wieder alle Kinder gleichzeitig unterrichtet werden. Inwiefern die normale Betreuung mit Mittagessen wieder stattfinden wird, ist derzeit noch nicht abzusehen.

Im Namen des gesamten Kollegiums wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie angenehme und erholsame Sommerferien.

Bleiben Sie gesund und freundliche Grüße

Dietmar Knippel, Rektor